

【地区活動報告】

第19回アジア太平洋地域ローターアクト会議 (APRRC)



地区ローターアクト代表 奥野 佑樹

2023年11月2日～5日の期間で韓国のソウルドラゴンシティホテルで開催された19th APRRC (Asia Pacific Regional Rotaract Conference 第19回アジア太平洋地域ローターアクト会議)へ参加いたしました。

当地区からは代表の私だけの参加でしたが、日本からは北海道から沖縄の地区まで総勢57名が参加しました。これは2016年の日本開催(京都・全国ローターアクト研修会と同時開催)を除き、今までで一番多い日本人の参加人数とのことでした。



私自身は得意の英語を活かして各国のアクターと交友を深めたのですが、英語以外に韓国語、中国語、ベトナム語等が喋れる日本アクターも居て、会場では母国やその国のアクターとすぐに仲良くなっていました。参加者は総勢約300名だったそうです。

第3650地区(韓国)の方々が用意してくれた様々なプログラムを通し、各国が抱える問題や解決策についての共有、異文化体験・異文化理解ができ、非常に貴重な経験となりました。

また、帰国後の翌週には仲良くなった韓国からのローターアクターが来阪し、APRRCで仲良くなった近隣のRACにも連絡し、一緒に大阪観光案内をしました。

ただ参加して終わりというのではなく、こういった繋がりができたことに大きな喜びを感じるとともに、今回の参加にあたって特別なご理解とご協力をして頂いた谷ガバナーをはじめ、多くの方々に心より感謝を申し上げます。



【地区活動報告】

インターアクトクラブ 国内研修オリエンテーション



地区インターアクト委員長 坂東 剛

11月19日(日)、橋本市教育文化会館に於いて「国内研修オリエンテーション」を開催致しました。

この催しは、年末催行の国内研修参加者が対象です。

プログラムは、研修概要・注意事項等旅程上必要な事について説明、そして質疑応答。その後はグループワーク、お昼休憩を挟んで約3時間行いました。



今回の研修は「与えられた研修」ではなく「自分たちで考える研修」としたいので、「研修の目標・目的、気を付けるべきルール、現地での活動」から「持ち物、服装」まで、アクター達に考えてもらいました。



グループワーク冒頭に私から、ロータリアンが重んじる「職業奉仕・社会奉仕」について説明し、この研修に携わる全ての方々への感謝の気持ちを大切にしよう伝えました。



真剣な眼差しや楽しそうな笑顔、どの表情も素晴らしく、顧問の先生達も喜んでいる様子でした。



閉会の挨拶で「では、12月26日の夕方、南港のフェリーターミナルで会いましょう！」との呼びかけに、皆、素敵な笑顔を見せてくれました。

どんな研修になるのか、今からたのしみです。



今回のオリエンテーション、お世話下さった初芝橋本高校インターアクトクラブの皆さんに感謝申し上げます。

【地区活動報告】

RLI(ロータリー・リーダーシップ・インスティテュート)

地区RLI委員長 細川 幸三

1992年アメリカニュージャージー州(国際ロータリー第7510地区)にて元RI理事のデビット・リネット氏の発案で始められた研修組織です。日本では2008年6月にRLI日本支部が結成されロータリーにおけるリーダー研修組織として発展し現在に至っています。

RI2640地区2023～2024年度RLI委員会では3月10日のPart1をはじめ5月のPart3まで全18セッションを行います。



**ROTARY
LEADERSHIP
INSTITUTE**

RLI研修は、Part I . II . IIIと3つのパートに分かれています。

一つのパートには6つのセッションがあり合計18セッション。

それぞれのセッションには目標がありその目標について参加者全員で討論を行います。一方的に話を聞く講習会ではなく、参加者全ての皆さんがディスカッションを行う参加型研修会です。

最近の特徴はオンライン(ZOOM)で行うところです。

RLI委員会ではRLIの各セッションを円滑に進めるため、FT(ファシリテーター)研修を重ねています。FTとはRLIに於いて参加者の発言を引出し、協働を促進するような役割を行います。「3人寄れば文殊の知恵を実現する4人目の役割」です。

その4人目となるよう私達はFT研修を行います。

RLIでは皆様と素晴らしいファシリテーションを行い、楽しくロータリーを語り合えれば幸いです。皆様と御会い出来ることを楽しみにしております。



THE ROTARY LEADERSHIP INSTITUTE JAPAN



【地区活動報告】

地区大会 記念ゴルフ大会のご報告

ゴルフ大会実行委員長 浅野 恭行

今年のRI2640地区大会の記念ゴルフ大会が10月17日(火)、関西空港ゴルフ倶楽部において開催されました。

当日は、天候に恵まれ快晴の下、谷ガバナーがトップでスタートし、熱戦が繰り広げられ、多数の参加となりましたが大きなトラブルもなく、会員各位の懇親を深めながら終えることができました。

本大会にご協力いただきました関西空港ゴルフ倶楽部の皆様ならびに和泉RC、コ・ホストクラブの和泉南RCの皆様にはお世話になり厚く御礼申し上げます。

各賞は以下の通りです。おめでとうございます。

優勝(総合)	坂本 武司様(和歌山東南RC)	
優勝(レディース)	古谷 典子様(田辺RC)	
優勝(シニア)	谷脇 良樹様(海南東RC)	
優勝(グランドシニア)	楠見 雅信様(粉河RC)	
ベストグロス賞	河畑 昌志様(田辺RC)・小川 幸一郎様(堺RC)	
ドラコン賞	No3 田中 元章様(田辺RC)・No13 古谷 典子様(田辺RC)	
ニアピン賞	No4 村山 鉄平様(堺東RC)・No6 橋本 隆様(田辺東RC) No11 池邊 豪俊様(和泉南RC)・No14 戎 敬史様(和歌山中RC)	



【地区活動報告】 地区大会のご報告

地区大会実行委員長 遠藤 裕康

国際ロータリー第2640地区 地区大会は2023年11月11日、12日、スターゲイトホテル 関西エアポートにて開催致しました。



大会1日目は、RI第2660地区パストガバナー四宮孝郎様より「ロータリーは楽しくなくっちゃ!」、大谷由里子様より「大谷流『ココロの元気』のつくり方」と題し講演いただきました。

その後、会場を変え選挙人会議を開催いたしました。

夜の地区大会晩餐会は多くのロータリアンの皆様と「大西ユカリライブショー」で大いに盛り上がりました。

大会2日目の午前、関西国際空港にてポリオプラス募金活動を実施しました。

地区大会でのポリオ募金

大会2日間の募金額 ¥137,257円
ご協力ありがとうございました。



午後からの本会議では四宮孝郎様のRI現況報告、谷宗光ガバナーの地区現況報告、各種表彰を行いました。記念講演は「為せば成る」と題し大畑大介様に講演いただきました。

2024年に開催される「シンガポール国際大会」のご紹介、野村壮吾ガバナーエレクトによる決意表明と次年度地区大会へのお誘いがあり、全員で「手に手つないで」を唱和しました。

本地区大会ではロータリアンの皆様と「思いやりあふれる! 明るく! 元気なロータリーへ!」を実現することができました。皆様の地区大会に対する御理解・ご協力の賜物と心より深謝申し上げます。



最後に、ロータリアンの皆様のご健勝、ご多幸を心からお祈りし、今期の地区大会開催及びご参加の御礼とさせていただきます。